

Fédération québécoise des échecs



Rapport du Président 2008-2009

L'Assemblée générale annuelle de la Fédération québécoise des échecs a eu lieu le 20 juillet 2008 dernier à Montréal durant le Championnat Ouvert du Québec. L'AGA est revenue dans la métropole après avoir fait un passage apprécié à Shawinigan l'année dernière. Plusieurs membres ont suggéré que l'Assemblée générale alterne sa présence entre Montréal et la région de façon à permettre à plus de membres de rencontrer les principaux dirigeants de la Fédération. Parmi les sujets qui ont été discutés à l'AGA 2008, retenons les points suivants :

Élections

Voici le nouveau Conseil d'administration de la FQE :

Président : Daniel Rousseau

Vice Président manifestation : Joël St-Onge

Vice Président développement régional : Charles Tremblay

Trésorier : Richard Cloutier

Secrétaire : Marc Piché

Tour du Québec

Les membres présents à l'Assemblée ont salué le retour en force du Tour du Québec qui a présenté 11 tournois cette année avec la participation de plus de 600 joueurs différents. La version 2008-09 sera ramenée à 10 tournois car le Championnat ouvert de l'Outaouais fait relâche en 2008.

Le Championnat ouvert du Québec (COQ)

La Fédération a effectué un rapprochement stratégique avec la Fédération canadienne des échecs permettant la présentation d'un COQ élargi à l'ensemble canadien. Plus de 325 joueurs ont participé au COQ, soit le plus haut total depuis 2002. La présence de 13 Grand maîtres a également contribué au succès du tournoi. Initialement le tournoi devait avoir lieu à Québec pour profiter des Fêtes du 400e anniversaire de la Capitale québécoise, mais les organisateurs locaux n'ont pas réussi à obtenir la commandite nécessaire au montage financier. Mais nous espérons que ce n'est que partie remise.

Daniel Rousseau

Président

Fédération québécoise des échecs